
VERBALE SEDUTA N° 06/2018 del 28/03/2018 

Convocato con nota prot. n. PE20180071 del 23/03/2018 presso la sede dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Biella sita in Biella alla via Novara 01, si riunisce il Consiglio dell'Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Biella, con l'esame del seguente Ordine del Giorno: 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Comunicazioni del Presidente; 

3) Comunicazioni dei Consiglieri; 

4) Valutazione del Consiglio relativa ai punti trattati in Assemblea AIAB e decisioni conseguenti; 

5) Valutazioni preliminari iscrizione Congresso Nazionale Ingegneri – Roma 2018; 

6) Nomina Responsabile Procedimento per vidimazione parcelle; 

7) Variazioni all’Albo; 

8) Situazione organizzazione eventi formativi ed eventuali richieste di esonero CFP; 

9) Varie ed eventuali. 

 
 

Il Consiglio, convocato per le ore 17.00 ha inizio alle ore 17.10. 

Sono presenti il Presidente dott. ing. Marco Francescon, i Consiglieri dott. ingg.: Sergio Catozzo, Alberto 

Colucci, Donato Iazzolino e Nicola Mazzia Piciot. 

I Consiglieri dott. ingg: Antonello Bodo, Generoso De Rienzo, Anna Porro e il Consigliere dott. ing. iunior 

Paolo Rolando, come da comunicazioni pervenute saranno presenti a seduta iniziata. 

--- 

Il Consiglio, visto il numero dei Consiglieri presenti, inizia ad affrontare l’ordine del giorno dal punto n.2). Il 

punto n.1) viene affrontato durante la seduta, alla presenza di tutti i Consiglieri 

--- 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Il Consiglio approva il verbale n.05/2018 della seduta precedente. 
 
 

2) Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente ing. Marco Francescon espone le seguenti comunicazioni: 

2.1. Comunicazioni CNI 

Il Presidente e la Segreteria hanno già trasmesso ai Consiglieri le circolari del CNI; nessuna di queste risulta 

dover essere valutata in forma congiunta in Consiglio. 

2.2. Comunicazioni Varie 

2.2.1. Comunicazione Esperimento di Bando Pubblico per individuazione esperto – Città di 

Cossato 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta comunicazione da parte 

dell’Amministrazione Comunale Città di Cossato inerente l’oggetto “Esperimento di Bando Pubblico per 

individuazione esperto in Elettrotecnica ed esperto in Acustica nella Commissione Comunale di Vigilanza sui 

locali di Pubblico Spettacolo di cui all’art.141 bis del R.D. 635/1940”. 

Dalla lettura della documentazione pervenuta, relativamente all’esperto in Elettrotecnica, in qualità di 

membro effettivo, non avrà alcuna corresponsione di compensi secondo art.1, comma 440, Legge 27 

dicembre 2013, n 147; invece relativamente all’esperto in Acustica, in qualità di membro aggregato, verrà 

compensato con un’indennità di presenza riconosciuta dal Consiglio Comunale. 

Il Consiglio informa gli iscritti tramite newsletter. Inoltre il Consiglio si relazionerà con l’Amministrazione 

Comunale – Area Tecnica per intendere la diversa corresponsione dei compensi secondo l’articolo di legge 

 citato dall’Amministrazione Comunale, senza entrare nel merito della corresponsione del compenso. 



--- 

Alle ore 17,20 entrano in Consiglio i Consiglieri dott. ingg. Antonello Bodo e Generoso De Rienzo, i quali 

salutano il Presidente e i Consiglieri presenti. 

--- 

2.2.2. Comunicazione Partecipazione alla cerimonia “166° Anniversario della Fondazione della 

Polizia di Stato” 

Il Presidente, dati gli impegni presi in precedenza, chiede ai Consiglieri la disponibilità a partecipare alla 

cerimonia celebrativa del 166° Anniversario della fondazione della Polizia di Stato, in data 10/04/2018 alle 

ore 11.00 presso l’Auditorium di Città Studi – Corso Pella 2 Biella. 

Il Presidente ed il Consiglio delegano il Consigliere Alberto Colucci a partecipare e comunicheranno il 

nominativo, in risposta, alla Questura di Biella entrò il 31/03/2018. 

2.2.3. Comunicazione Richiesta di espressione parere di congruità su proposte di parcelle 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta richiesta dall’iscritto ing. Giorgio Della Barile, 

di espressione parere di congruità su proposte di parcella relative alle riformulazioni degli Strumenti 

Urbanistici vigenti in relazione al nuovo Piano Paesaggistico Regionale e dal Nuovo Regolamento Edilizio 

tipo approvato per la richiesta di valutazione di congruità degli importi ai fini delle istanze di contribuzione 

avanzate dai singoli comuni ai sensi della L.R. 24/96. 

Dopo breve dibattito nel quale viene espresso che il Consiglio non emette di norma parere di congruità su 

proposte di parcelle o pareri preventivi, rimanda comunque al Presidente, visto il prossimo incontro in FIOPA 

a Torino, di agire specificatamente sulla richiesta dopo il confronto con gli altri Ordini della Federazione 

stante il fatto che la richiesta sia formulata a seguito di espressa indicazione nella Legge Regionale e che la 

mancata valutazione comporta il non rilascio del contributo agli Enti Locali coinvolti. Il Consiglio espone 

tuttavia la necessità che la documentazione venga integrata con specificazioni maggiori a giustificazione 

delle valutazioni fatte rispetto ai corrispettivi calcolati secondo il DM 17.06.2016 visto che si tratta di 

adeguamento parziale e non generale dello PRG. 

--- 

Alle ore 17,30 entrano in Consiglio il Consigliere dott. ing. Porro Anna e il Consigliere dott. ing. iunior Paolo 

Rolando i quali salutano il Presidente e i Consiglieri presenti. 

--- 

2.2.4. Comunicazione iscritto ing. Nicolò Sella di Monteluce 

Il Presidente ing. Marco Francescon dà la parola al Consigliere Tesoriere ing. Nicola Mazzia Piciot che 

illustra al Consiglio le comunicazioni dell’iscritto ing. Nicolò Sella di Monteluce, il quale esprime l’intenzione 

di non pagare la quota avendo inviato nel mese di marzo 2017 lettera (mai pervenuta) nella quale chiedeva 

la propria cancellazione dall’Albo dell’Ordine degli Ingegneri di Biella. La comunicazione arrivata invece il 

20.03.2018 è invece arrivata tramite raccomandata. 

L’iscritto non comunicando la propria volontà come previsto dal Regolamento Quote e conseguentemente 

nei termini definiti per la richiesta di cancellazione, non può dimostrare la propria intenzione. 

 Il Consiglio decide di inviare lettera all’iscritto con in allegato il Regolamento Quote e le modalità richieste  

per la cancellazione, esprimendo comunque rammarico che per procedura è costretto alla riscossione anche 

della quota relativa al 2018. 

2.2.5. Comunicazione iscritto ing. Davide Gallo 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta comunicazione inerente l’iscritto ing. Davide 

Gallo con in oggetto “iscrizione nell’elenco dei professionisti previsto dall’art. 3 D.M. 05.08.2011” a seguito 

del suo trasferimento all’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Biella. 



Il Consiglio prende atto della comunicazione, e del nuovo codice dell’iscritto ing. Davide Gallo n. BI 00548 I 

00128. 

 

3) Comunicazioni dei Consiglieri 

3.1. Comunicazioni Consigliere Tesoriere ing. Nicola Mazzia Piciot e del Consigliere Anna Porro 

Il Consigliere Tesoriere ing. Nicola Mazzia Piciot comunica il buon esito del corso di aggiornamento “Le 

Nuove Norme Tecniche per le Costruzioni (NTC 2018) e gli Interventi sugli Edifici Esistenti” effettuato in data 

26/03/2018, presso il Relais Santo Stefano a Sandigliano, esprimendo anche l’auspicio di organizzare 

ulteriori corsi sui medesimi argomenti anche con aspetti più pratici. Di parere analogo è il Consigliere ing. 

Anna Porro, esprimendo il parere che sulla buona qualità del corso anche se a pagamento gli iscritti si sono 

dimostrati recettivi. 

Il Presidente ing. Marco Francescon informa che in occasione della giornata ha già comunicato al docente, 

ing. Doimo, l’idea di organizzare almeno un evento su giornata intera dedicato esclusivamente agli edifici 

esistenti e agli interventi sugli stessi con un taglio pratico. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione e tramite il Consigliere Referente proporrà alla Commissione 

Formazione di occuparsene. 

3.2. Comunicazioni Consigliere Alberto Colucci - ANIT 

Il Consigliere ing. Alberto Colucci comunica che l’Ordine degli Ingegneri di Biella è iscritto quale Socio 

Onorario ad ANIT (Associazione Nazionale Isolamento Termico e Acustico). Tale iscrizione, tramite 

password, permetterà di dare maggiori informazioni agli iscritti sui temi con documenti consultabili e 

scaricabili dal sito. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione e decide che qualsiasi iscritto abbia necessità potrà recarsi alla 

 sede dell’Ordine degli Ingegneri di Biella e lì potrà consultare quanto a disposizione nei limiti del 

Regolamento Soci Onorari ANIT. Inoltre si informeranno gli iscritti tramite newsletter. 

3.3. Comunicazioni Consigliere Alberto Colucci - AICARR 

Il Consigliere ing. Alberto Colucci comunica che sta prendendo contatti per l’iscrizione ad AICARR 

(Associazione Italiana Condizionamento dell’Aria Riscaldamento e Refrigerazione) per poter avere 

informazioni, documentazioni ed anche corsi di livello avanzato inerente le tematiche trattate 

dall’associazione. AICARR Formazione è un provider riconosciuto dal CNI e pertanto eventuali eventi 

formativi congiunti non dovranno essere oggetto di partenariati. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione. 

3.4. Comunicazioni Consigliere ing. Anna Porro 

Il Consigliere ing. Anna Porro, quale referente della Commissione Giovani comunica che giovedì 05/04/2018 

è previsto un nuovo incontro anche con la Commissione Giovani Architetti. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione. 
 
 

4) Valutazione del Consiglio relativa ai punti trattati in Assemblea AIAB e decisioni conseguenti; 

In un breve dibattito il Consiglio discute i punti trattati in data 15/03/2018 in Assemblea AIAB, evidenziando 

le seguenti situazioni: 

• si è affrontato il punto riguardante la possibilità del cambio sede AIAB e si è deciso di formare dei 

gruppi di lavoro per affrontare i diversi aspetti, ad esempio aspetti architettonici, impiantistici, 

contrattualistici, della/e soluzione/i da valutare; 

• si è affrontato il punto riguardante il parere legale sul regime di AIAB: il Consiglio propone di formulare 

domande al legale contattato da AIAB inerente le seguenti tematiche: 



o definizione del regime di AIAB e modifiche successive all’attuale statuto di costituzione  

AIAB; 

o procedure da apportare all’associazione AIAB in merito alla definizione del regime; 

o procedure e attuazione della variazione di organico della sede AIAB: nuova assunzione di 

personale di segreteria; 

o definizione delle responsabilità in AIAB definito il regime da attuare. 

Il Consiglio delega il Presidente ad informare il Presidente dell’Ordine Architetti su tali domande al fine di 

permetterne la comunicazione al legale. 

--- 

Alle ore 18,40 lascia la seduta in Consigliere Tesoriere ing. Nicola Mazzia Piciot, per impegni presi in 

precedenza. 

--- 

 
 

5) Valutazioni preliminari iscrizione Congresso Nazionali Ingegneri – Roma 2018 

Il Presidente ing. Marco Francescon chiede ai Consiglieri, per potersi organizzare per tempo, di iniziare a 

valutare la volontà e disponibilità a partecipare al Congresso Nazionale Ingegneri – Roma 2018. Non 

essendo ancora definito il programma del congresso e la relativa location e hotel convenzionati il Presidente 

ha opzionato alcune camere nell’albergo 3 stelle in cui soggiorna normalmente nelle vicinanze del CNI; con 

la convenzione del CNI i costi giornalieri di pernottamento a persona in camera doppia uso singola sono pari 

a 90 euro ed in camera doppia a 118 euro oltre alla tassa di soggiorno di 4 euro a persona/notte. 

Il Consiglio valuterà la disponibilità dei Consiglieri nelle sedute successive. 
 
 

6) Nomina Responsabile Procedimento per vidimazione parcelle 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta all’Ordine la richiesta di vidimazione di 

parcella relativa ad onorari e rimborsi spese per prestazioni professionali relativa a collaudo statico per la 

realizzazione di fabbricato residenziale bifamigliare “CastelVerde” in Via Roma nel comune di Cerreto 

Castello (BI), P.d.C n.4/2017 del 06/06/2017 pratica edilizia n.12/2017 (variante al P.d.C n.7/2016 del 

26/11/2016). Sono allegati: la nomina del collaudatore e il certificato del collaudo. 

Il Consiglio unanime nomina quale Responsabile del Procedimento il Consigliere ing. Donato Iazzolino. 
 
 

7) Variazioni Albo 

Nessuna variazione. 

 
 

8) Situazione organizzazione eventi formativi ed eventuali richieste di esonero CFP 

8.1. Comunicazioni Corsi serali Lingue 

Il Consigliere ing. Anna Porro comunica che Asei School sta organizzando Corsi serali di lingue Inglese, 

Francese, Spagnolo, Tedesco e Russo per le sedi di Torino, Alessandria, Biella e Cuneo. I corsi sono di 60 

ore a euro 198,00 a persona. 

Il Consiglio ne prende atto. 

8.2. Comunicazioni Eventi Casaclima 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che il referente Casaclima della Provincia di Biella, geom. 

Andrea Mantovani, ha informato che si stanno organizzando eventi Casaclima, ed ha richiesto il patrocinio 

dell’Ordine degli Ingegneri di Biella. 

Il Consiglio ne prende atto, riconosce il patrocinio gratuito dell’evento formativo, informerà gli iscritti tramite 

 newsletter quando perverrà locandina dell’evento e specificherà che l’evento non fornisce CFP. 



9) Varie ed eventuali 

Nessuna comunicazione. 

 
 

Non essendo null’altro all’ordine del giorno, la seduta termina alle ore 19.40. 

Il prossimo Consiglio è previsto in data 11/04 alle ore 17.00. 

 

 
 

Il Segretario Il Presidente 

dott. ing. Sergio Catozzo dott. ing. Marco Francescon 


